

Même en vacances, on reste mobilisé-es !

## JOURNEE interprofessionnelle : le 20 février

Alors on ne lâche rien !

Plus de deux mois et demi que nous combattons le projet de retraite à points. Et nous sommes toujours là face à un gouvernement qui ne recule devant aucune manipulation, aucun mensonge comme le rappelle encore ce [communiqué de la FSU](#) suite aux dernières annonces gouvernementales.

Pire encore, ce gouvernement en vient lui aussi, dans le sillage des précédents, à criminaliser l'action syndicale comme le raconte [ici nos camarades de Châteauroux](#) et, plus grave encore, à tenter de l'impressionner en la réprimant violemment comme l'ont subi [nos camarades de Guyane](#).

Malgré tout, nous sommes toujours là pour dénoncer ce projet historique de grande régression sociale. Face à lui, notre mobilisation aussi est historique par sa durée comme par la variété de ses formes.

Mais ne nous leurrions pas non plus : cette mobilisation est aussi et surtout historique en raison de l'obstination d'un gouvernement qui refuse d'entendre ce que les salarié-e-s, les jeunes et les retraité-e-s mobilisé-e-s revendiquent. Pourtant toutes les caisses de retraites et même le Conseil d'Etat lui disent la même chose que nous (voir ce [communiqué de l'intersyndicale nationale](#)) ! Et l'opinion publique aussi reste majoritairement opposée à la retraite à points.

**Pour gagner, il va donc nous falloir déployer toute notre énergie pour être massivement en grève et dans la rue durant le mois de mars.**

Pour réussir ce printemps social, nous avons à la fois besoin dans l'immédiat de nous reposer car cette longue bataille est éprouvante. Mais nous devons aussi maintenir la pression sur le gouvernement et ses représentants locaux. C'est le sens des différentes initiatives ci-après que portent le SNEP et la FSU, partout en France et plus particulièrement dans notre académie, pour ce jeudi 20 février :

## MANIFESTATIONS le 20 février 2020

- 18** **Bourges** : 10h, place Séraucourt / Vierzon : 10h30, Forum de la République  
St Florent : 10h30, place de la République / St Amand : 10h30, place de la République  
La Guerche : 10h30, place du Gnrl de Gaulle
- 28** **Chartres** : 14h30, Bd Maurice Viollette devant permanence du député LREM
- 36** **Châteauroux** : 10h, place de la République  
Issoudun : 15h, entreprise Vivarte (ZI nord, rue de la Limoise)
- 37** **Tours** : 10h, place de la Liberté
- 41** **Blois** : 14h, préfecture – manif suivi d'un concert avec le groupe « Barricade »  
**Romorantin** : 10h, rond point rue de Plaisance  
**Vendôme** : 10h, place de la Liberté
- 45** **Orléans** : 10h30, parvis cathédrale  
**Montargis** : 10h30, place du Pâtis  
**Gien** : 10h, place Jean Jaurès  
**Pithiviers** : 10h30, hôpital



J.M. Blanquer prévoit d'augmenter les enseignants avec plus de 13 ans d'ancienneté de 14€ par mois pour compenser la baisse de leurs retraites (entre 20 et 30%) alors que leurs salaires ont déjà baissé de 20% en 20 ans.

Vous voulez savoir à quel point la réforme des retraites sera juste ? Observez comment l'Etat traite ses enseignants